



八代基次 議員

公会計に貸借対照表の採用を (大福帳会計からの脱却を)

るが、住民、職員に事務事業コストの意識が高まり、財政のより健全に、政策費ごとに行政コストの計算も容易になる等々メリットは大きい。町長の見解を問う。



坂野佳宏 議員

小中学校の エアコンについて?

3分の1の補助が見込めるため、設置するなら小中学校同時に導入したいと思っています。
平成25年度に補助金要望を行いう担当部局に指示致したい。

し尿処理に伴つ 負担金について

下水道が普及し、し尿処理戸数が減少している中、年間約1億2千万を葛城広域清掃事務組合負担金として支出している。負担軽減に向けての町当局のビジョンを聞かせてほしい。



八代基次 議員

問 貸借対照表はある時点での資産と負債の関係を対照して示したもので、必ずつり合いがとれないのでバランスシートともいわれている。

現状では住民は自治体財政が健全であるかどうか、債務超過状態なのか判断できない。また住民が納めた税金がどのように資産形成に使われているか理解できない。水道事業会計は貸借対照表が作成されている。全ての会計に貸借対照表を作成することで、自己の財政判断の材料とし、住民に公表し、職員の志気、緊張感を高め、住民も税金がどのように使われているか判断できる。

もちろん、公会計と民間会計とは性格を異にしている。公会計には資本の元入れはなく、減価償却は現金支出を伴わないし、国庫補助金の処理等解決すべき問題もある

理は、一会计年度の現金収支を基準とする現金主義で、財政上の責任を明確にし、予算の執行や現金収支の把握に適しています。その反面、資産形成、財源内訳、行政コストの把握はできませんでした。貸借対照表・行政コスト計算書・純資産変動計算書・資金収支計算書は、平成21年度以降、総務省から公表された「新地方公会計制度実務研究会報告書」の「総務省方式に基づく財務書類作成要領」に基づき2つの目的のために作成しています。1つめは住民や議会に対する説明責任の履行であり、2つめは財政の効率化、適正化であります。地方公共団体は自らの権限と責任において規律ある財政運営を行なうことが求められており、財務書類から得られる情報により、財政の効率化・適正化を図ることにあります。これらの目的達成のため、ホームページや広報で住民にわかりやすい周知の方法を考え、財政の透明性・効率化を図つてまいります。



八代基次 議員

問 6月議会で質問した普通教室のエアコン設置の検討、研究の結果はどうなったか?

安田教育長 検討、研究の結果を報告致します。

設置に対し、国庫交付金対象事業として空調設置工事において補助率3分の1の補助対象事業があります。国の助成制度もあることから、更なる教育環境の向上に向け、経費と財源、予算配分の重点度等研究し、前向きに取り組んでいきたいと考えています。

問 町長が施政方針で目標にされて

いる4万人都市実現に向けて、他市町村に先駆けて実施さればどうか。

教育環境の整備された町として十分なアピールになると想いますが。

平岡町長 小中学校併せて普通教室が100室余りあり、1室当たり50万円とした場合、約5億円が事業費となります。

問 下水道が普及し、し尿処理戸数が減少している中、年間約1億2千万を葛城広域清掃事務組合負担金として支出している。負担軽減に向けての町当局のビジョンを聞かせてほしい。

平岡町長 し尿処理業務は市町村の責務であり、4市4町で協議を行い合意に基づき負担金を決めている。

現時点で11119戸が下水接続完了であり、し尿処理が必要となつていることをご理解頂きたい。

将来のビジョンでありますが、これららの費用負担と下水普及の状況を勘案し、組合の存立、加入構成員の課題が出てきます。適切な時期に、

最適の判断が必要ですが、現時点では所要の費用負担として、ご理解いただきたい。



9